



## Matinal “Contigo en la Mañana” destruyó la promesa migratoria de Kast: “Puro humo, pura mentira”

### Description

**El animador de Chilevisión, Julio Cesar Rodríguez, cuestionó duramente las promesas de deportación masiva realizadas durante la campaña presidencial, calificándolas de irrealizables desde la frontera con Perú**

El conductor de “Contigo en la mañana”, Julio César Rodríguez, lanzó duras críticas contra las promesas migratorias planteadas en la actual campaña presidencial, particularmente las del candidato José Antonio Kast, durante una emisión en terreno desde la frontera de Chile con Perú.

El equipo del matinal de Chilevisión se trasladó hasta la zona fronteriza, donde desde hace tres días decenas de migrantes se han congregado intentando abandonar el país. La mayoría de ellos son venezolanos que, según sus propios testimonios, buscan salir de Chile antes de que asuma el próximo gobierno, temiendo ser deportados.

El éxodo respondería a las declaraciones del candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, quien ha prometido en campaña expulsar a migrantes irregulares a sus países de origen. Ante los resultados de diversas encuestas que lo posicionan como favorito, muchos migrantes han optado por marcharse voluntariamente, pese a que el eventual nuevo mandatario recién asumiría en marzo de 2026.

### **“No existe la capacidad”**

Fue en ese contexto que Rodríguez, respaldando los comentarios del periodista Rafael Cavada, explicó a los migrantes la inviabilidad legal de las deportaciones masivas prometidas.

“Ustedes saben que no los pueden deportar. No existe la capacidad de llevar aviones de venezolanos a Venezuela porque la ley no permite que Chile mande un avión lleno de venezolanos a Venezuela”, señaló Rodríguez a los migrantes presentes.

El animador agregó que “si no los admite el gobierno de Nicolás Maduro, y el gobierno de Nicolás Maduro no deja aterrizar aviones chilenos con migrantes, a ustedes no los pueden deportar”, calificando las promesas de campaña como “puro humo, pura mentira”.

JC Rodríguez se desahoga por crisis de inmigrantes [pic.twitter.com/1hRYil8wRH](https://pic.twitter.com/1hRYil8wRH)

— Todo lo que pasa (@TodoPasaCL) [November 28, 2025](#)

### Reacción política

Los comentarios generaron inmediata reacción en el mundo político. La senadora electa Camila Flores manifestó su indignación ante las declaraciones de Cavada y Rodríguez, anunciando que presentará querellas contra el periodista.

Denuncie ante el CNTV al periodista Rafael Cavada [@rafa\\_cavada](#)

Las afirmaciones proferidas por el señor CAVADA sólo generan una falsa sensación de impunidad y descontrol, que incentiva la manipulación, el sesgo y la alteración del debate público

Estás graves acciones no pueden... [pic.twitter.com/oAbf1Zk5ZY](https://pic.twitter.com/oAbf1Zk5ZY)

— Camila Flores Oporto ?? (@Cami\_FloresO) [November 28, 2025](#)

La situación en la frontera evidencia el impacto que el discurso de campaña está teniendo en la población migrante, generando movimientos masivos incluso antes de que se conozcan los resultados oficiales de las elecciones presidenciales.

El Maipo

**Date Created**

Noviembre 2025